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На одном дыхании

Продолжаются вос-
кресные занятия 
в семейном клубе 
«Вместе».

Инструктор ЛФК ГБУ-
СОН РО Центр  «Добро-
дея» Дмитрий Арте-
мьев рассказал и пока-
зал упражнения для про-
филактики плоскосто-
пия.

Плоскостопие у детей 
- это один из самых рас-
пространенных поводов 
обращения к педиатру. 
Многие ошибочно счи-
тают, что это несерьез-
ная патология, которая 
вызывает только кос-
метический дефект и 
психологический дис-
комфорт. На самом де-
ле, игнорирование этой 
проблемы чревато раз-

витием осложнений по 
мере взросления ребенка 
и во взрослом возрасте. 
Поэтому желательно рас-
познать плоскостопие на 
ранних этапах и быстро 
начать ортопедическое 
лечение.

Как дети, так и ро-
дители внимательно                        
смотрели и слушали 
нашего инструктора, по-
вторяли, запоминали, за-
давали вопросы. Занятие 
удалось на славу и про-
шло на одном дыхании.

Â сеìеéноì клубе «Âìесте», расположенноì в 
детскоé библиотеке иì. Крупскоé, воскресное 
занятие посвятили профилактике плоскостопия.

Â конце встречи ребята получили подарки к учебноìу году.

 безграничные возможностибезграничные возможности

Прием объявлений 
в «Шахтинские известия»: 

ул. Советская, 143 (киоск у входа в редакцию)
или по тел. 8-928-104-68-83

(WhatsApp).



Шахтерский труд сплачивает

 люди нашего города

Шахтинец-горняк Александр Рогов рассказал о работе на шахте

Александр Рогов с кол-
легаìи на перерûве.

Александр Рогов за работоé.

В советское время 
в городе Шахты 
была хорошо 
развита угольная 
промышленность, 
было много шахт. 

О работе на шахте рас-
сказал мой дедушка, 
бывший шахтер Алек-
сандр Рогов.

- Как Вы пришли к 
этой профессии?

- После школы я окон-
чил авиационно-тех-
ническое училище, ра-
ботал после этого семь 
лет в аэропорту города 
Шахты. Мой отец 30 лет 
отдал шахте и позвал к 
себе. Полгода учился на 
вечерних курсах подзем-
ных электрослесарей и 
пошел работать на один 
из вертикальных ство-
лов в шахтопроходче-
ское управление №3. 

- Какие профессии в 
шахте самые опасные? 

- Проходчики, электро-
слесари, горные мастера 
- это те люди, которые ра-
ботают под землей. А наи-
более опасные - это про-
ходчики-вертикальщики.

- Что входило в Ваши 
обязанности? 

- Обслуживание элек-
трооборудования, кото-

Коллектив за работоé.

рое связано с подзем-
ными работами, также 
обслуживание подъем-
ной установки (она опу-
скает людей в шахту и 
поднимает из нее, выво-
зит породу и выкачивает 
воду). 

- Находили что-ни-
будь интересное под 
землей?

- Один раз, когда про-
ходили горизонталь-
ную рассечку в 1985 
году, мы нашли кусок 
породы, в который был 
впечатан большой лист 

дерева, он был похож 
на кленовый, но точно 
определить не смогли. 
Это было на глубине 
300 метров. 

- Сложно ли было 
освоить эту профес-
сию?

- Мне было не так 
сложно, потому что до 
этого у меня была ос-
нова, связанная с элек-
тричеством, и физику 
я со школы любил, по-
этому особого труда не 
составило.

- Нужны ли какие-то 
особые навыки или 
качества человеку, 
который хочет стать 
специалистом в этой 
профессии?

- Нужно, чтобы чело-
век был очень внима-
тельным и любил эту 
работу, тогда он станет 
специалистом. Если 
просто прийти на рабо-
ту, чтобы время убить, 
то такие «специали-
сты» у нас надолго не 
задерживались. 

- С какими трудно-
стями Вы сталкива-
лись?

- Трудности есть в лю-
бой работе. В моей - пе-
реработок было очень 
много, приходилось ра-
ботать и после смены, 

по ночам вызывали, 
если ломалось оборудо-
вание. 

- Что самое интерес-
ное было в Вашей ра-
боте? 

- Мне кажется, что 
самое интересное - это 
взаимоотношения в 
коллективе, благодаря 
этому и работать инте-
ресно, хотелось идти на 
работу. Дружили с кол-
легами, поддерживали 
друг друга - это самое 
главное. 

- Позволяет ли эта 
профессия проявить 
себя?

- Это от человека зави-
сит, если он хочет даль-
ше развиваться, значит 
надо дальше учиться 
по этой специальности 
и развиваться.

- О чем бы Вы преду-
предили людей, кото-
рые хотят работать 
по этой специально-
сти? 

- Это тяжелая рабо-
та, не каждый сможет. 
Нужно, чтобы человек 
серьезно к ней относил-
ся, а если относиться 
к этому несерьезно, то 
можно жизнь потерять.

Беседовала 
К. ГАРМАШЕВА, 

юнкор ГДДТ г. Шахты
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